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 8月≪会員増強および拡大月間≫ 例会プログラム＝3クラブ合同例会  

                  於：ロワジールホテル旭川 2Ｆ ザ・ウエストルーム 

（8月 7日 第 1000回記念例会の記録） 

開 会 宣 言 嵯城会場監督代理            ≪開会直前のひな壇≫ 

ただ今から、第 1000回記念例会を開会します。

    会長、点鐘をお願い致します！！  

 

会 長 挨 拶 小栁会長 

皆様お晩でございます 

本日は第１０００回例

会という節目の例会で

す。 

第一回からのチャーターメンバーの皆様は感慨も一入ではないでしょう

か。この後の懇親会でチャーターメンバーさんをはじめベテラン会員さ

んに創立当時の頃などを思い出して頂いて、皆様と共に１０００回を振

り返り、２０００回、３０００回へと歩み出したいと思います。 

今日は楽しくお祝い致しましょう。 

会長挨拶と致します。ありがとうございました。 

 

会 務 報 告 嵯城幹事 

１）国際ロータリー第 2500 地区下川ロータリークラブより、創立５０周 

年記念 式典の案内状 収受。 

＊ 式 典 日 時：９月２８日（日）、登 録：13:00~13:50、 

 式 典：14:00~15:30 祝賀会：16:00~17:30  

  会 場：下川町バスターミナル合同センター、 登録料：8,000 円、 

 締 切：８月３１日（日） 

２）国際ロータリー第 2500 地区ローターアクト委員会より、2500 地区・ 

2510 地区ローターアクト 

第１３回北海道ローターアクト交流会の案内状 収受。 

＊ 式 典 日 時：９月２０日（土）～２１日（日） 

９月２０日（土）：12:30～開会式、13:45～プログラム、19:00～懇親会、21:30～二次会 

９月２１日（日）：9:00～スポーツ交流会開始、12:15～閉会式、13:00～終了予定             

＊ 会 場：開会式・懇親会＝とかち館、宿泊＝ホテルルートイン、 

スポーツ交流会開始 帯広の森体育館    

＊ 登録料  登録料：3,900 円、二日目のみ：2,000、懇親会：3,500 円、二次会：2,500 円 

宿泊費：7,100 円、＊ 締 切 ８月１８日（月） 

国際ロータリー第 2500 地区第 3 分区 2014-2015 

旭川モーニングロータリークラブ会報   

 第 1001 回例会 Vol.22 No.6 2014.8.21（木）点鐘 18：00 

Morning Rotary Club 

会長：小柳裕子 幹事：嵯城俊明 
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委 員 会 報 告 河﨑高麗男ロータリー財団・米山委員長  ≪報告前の緊張した(?)打合せ≫  

≪２５００地区ロータリー財団・米山セミナー出席報告≫        

地区のロータリー財団・米山セミナーが７月２７日帯広

で.開催され出席者・小柳会長・嵯城幹事・脇坂財団委

員長・木村米山委員・河﨑ロータリー財団・米山委員長

の５名が出席した。 

◎午前は米山セミナーで米山記念奨学事業について、 

ロータリー米山記念奨学会 事務局長より米山基金の 

始まり、奨学事業の全国展開から財団の設立・そして寄付の現状・活躍する学友の紹介などが有りました。 

寄付の現状では全国平均では一人当たり 15,000円の寄付であり、2500地区は全国で最下位で平均の１/２と

の事で是非皆さんの協力をお願いしたいという話でありました。 

◎午後は財団セミナーでロータリー財団と寄附とプログラム・恒久基金と大口寄付の必要性についての説明・年次

基金寄付・恒久基金寄付・使途指定寄付・グローバル補助金・財団奨学生の募集については国内のみとして 2500

地区は養護施設卒業生のみ対象にすることに決定したそうです。旭川市内では旭川育児院の卒業生が対象に成っ

て居ます。ＶＴＴ 3330地区からの受入れ 10月 9日～10月 26日まで 19日から 24日まで旭川に滞在するそうで

す。そしてポリオプラスについての説明と協力が有り“子供たちにポリオのない世界を”と、あと１％で撲滅・野生ポリ

オウイルスの常在国はアフガニスタン・パキスタン・ナイジェリアの３ヵ国でイラク 2・チリヤ 2・ソマリヤ 1 と発症があ 

る様で悲願の撲滅ゲイツ財団と協力してポリオ撲滅に尽力しておりロータリアンの皆さんにと支援の呼び掛けが有 

りました。 

≪ＧＧ1524113 事業担当委員会から報告≫   

カンチャナブリー小学校の水の浄化装置の完成セレモニーが３月に変更成るようです。 

４日朝３３３０地区のクアンチャイ・ガバナーからメールが来ました。 

１２月２０日－２１日の４地区合同地区大会は４地区別々に旧来通りに地区大会を開催す

ることになりました。３３３０地区の地区大会はバンコクかその近郊のサラヤという街のど

ちらかになるそうで、近日中に決定するそうです。開催日は３月６日～８日です。ＧＧ1524

113 の完成セレモニーは地区大会に合わせて行われるようです。また詳しいことはその

都度報告します。 

 

誕生祝記念品贈呈 福居親睦委員長（記念写真は懇親会の写真の中に掲載しました。） 

（3日）佐々木靖文会員 （7日）福居恵美子会員 

 

ニコニコＢＯＸ 福居親睦委員長           ※ 8月 7日現在累計 101,000円  

小栁裕子会長 1000回例会を祝して、お祝いにケーキとくす玉をニコニコします。 

嵯城俊明幹事 映えある 1000 回例会、万歳 !! 

友重正親会員 昨年度は大変お世話になりました。特に IM では皆様にご 

              協力を賜り感謝申し上げます。お蔭様でｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の職務

              を全うすることが出来ました。ありがとうございます。 

石川千賀男会員 1000円の会費で 1000回記念の例会を祝して！そして先

              輩諸氏に感謝して!! 

福居恵美子会員 1000回例会おめでとうございます。今日は私の誕生日と

重なり、重ねてうれしく思います。末永く会が続くことを祈りまして。 

飛弾野正幸会員 1000回記念おめでとうございます。大変勉強になりました。 

http://firestorage.jp/fullview/6a7f82a9ca17db1314c3f1b4656714cd9169369c


河﨑高麗男会員 当クラブの 1000回目の例会を迎え、私も 1000回の例会に皆出席できたこと感無量で

す。前回の例会にネームプレート持ち帰りましたのでニコニコ。 

小野寺康充会員 1000回目の例会おめでとうございます。諸先輩のご苦労に敬意を表します。 

笹川和廣会員 前回のゴルフ愛好会で準優勝させて頂いたのに、奉仕の精神を失念していました。 

       初心に戻って学習し直します。 

 

 出 席 報 告 友重例会運営委員長 

 

ビジターの紹介  

（7 月 31 日分）旭川空港 RC 1 名、旭川 RC 2 名、旭川東 RC 1 名、（8 月 7 日分）旭川 RC 1 名、 

 

メイクアップ 

7 月 30 日：友重正親会員（旭川北 RC）、7 月 31 日：小川伸治会員・宮永憲一会員（旭川東北 RC）、 

 

点   鐘 小栁会長 

                                          

「1000回記念例会」懇親会開催 

 

挨   拶 小栁会長 

それではこれから懇親会ですがチャーターメンバーさん、思い出に残る例会などのお話をお聞かせ下さい。

宜しくお願い致します。 

 

乾   杯 チャーターメンバー河﨑高麗男会員 

1000 回例会おめでとう御座います。1993 年 6 月 21 日に 27 名のチャーターメンバーで創立総会が

開かれたのが第一回目の例会であります。あれから 22 年目ようやく 1000 回例会を迎えたわけですが

今チャーターメンバー6 名、長い歳月の中で当クラブも色々な事が有りましたが、何といっても 2500

地区内でも素晴らしく活気ある行動力のあるクラブと認識しています。私事でありますが私も今回で

1000 回例会連続出席であり、1000 回目の例会を迎えられた事を皆さんにお祝いをして頂いている様で

感無量であります。これも当クラブロータリアンの友愛の御蔭であります。 

≪本日出席の皆様と旭川モーニングロータリークラブの益々の発展を祈念して乾杯を致します。≫ 

😊 かんぱ～ぃ!! 😊 

 

 

 

 

 

 

 

第 1000回(8月 7日)例会  第 998回(7月 17日)例会 第 999回(7月 24日)例会 

            総   員  25名   総   員  25名   総   員  25名 

出   席  22名   修 正 出 席  25名   修 正 出 席  24名 

          出 席 率 88.00％    修正出席率 100.00％   修正出席率 96.00％ 

 

 

 

 

 

 

 



食事と懇談⇔久寿玉割りとケーキ入刀        ≪Happy Birthday≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



チャーターメンバーの皆様と会暦 15 年以上のお二人 

河﨑高麗男会員 竹村陽子会員 福居恵美子会員 友重正親会員 

 

桑原義彦会員   飛弾野正幸会員   竹澤元男会員   武田昭宏会員 

                       （平成 6 年入会）   （平成 7 年入会） 

テーブルスピーチ ～思い出に残る例会～ 

① 河﨑 高麗男会員  

 何と言っても自分の会長年度の例会が一番だと思っています。 

先ずは、初めての移動温泉一泊例会森のゆ・花神楽での開催、合わせて福居会長年度には旭岳温泉移動

同伴一泊例会ロータリーはすべて親睦で楽しいが何よりです。 

また皆が一丸となって行動してくれた年度でもあり、江丹別の若者の里での移動例会（旭川市江丹別町

若者の郷）若者センターで「飢餓・病気・ストリートチルドレンのために」啓発事業“実りの秋に飢餓

体験会”竹村さん、福居さんが飢餓食「芋粥・大根飯など」男性軍は飢餓のポスター張りや肥満診断な

ど奮闘して戴き遠方の江丹別に人が集まるかと心配したが 120 名ほど集まり会場がいっぱい大盛況の

催しでした。また青少年活動にも積極で “少年少女の意見を聞く会”“１８歳の娘､息子と語る会”“息

子､娘とおやじ、おふくろとバトルトーク” 親と子の壮絶バトルゲーム など夜間親睦例会で青少年と

の交流例会が思い出されます。何と言っても、大々的にモーニングロータリーの名前を売った例会が有

りました。『前代未聞の退会勧告・100万円束を振りかざしての弁明』、大見出しで北海道経済誌に掲載

されました。これは理事会の決定事項で私が対応させて頂いたことで出席と会費の問題でロータリの規

定に反した行為に例会で本人に弁明の機会を与えた処の記事が載ったものですが、当時の幹事、事務局

の林さんには色々ご迷惑を掛けた様でしたが、本人の将来を鑑み無事退会を頂き解決いたしました。ロ

ータリアンとして最低限守るルールの理解を得た時でした。 

② 竹村陽子会員 

本日は記念すべき 1000 回記念例会です。 

私は、ずーっと毎週楽しみに過ごしてきましたので、どの例会が特別というものはないのですが、 

１ヶ月間ＧＳＥでタイに派遣されたこと、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐としての経験等々、多くをロータリーから学びま

した。これからも仲間ととともに、困窮している人々の為の活動をしたいと思っています。 

③ 福居恵美子会員 

創立よりのメンバーの一人で、モーニングロータリークラブには必ず女性会員を加えたクラブを設立

したいとの親クラブの思いに誘われ、竹村陽子さんと今まで同席させて頂きました。 20 年前はまだ

女性会員加入のクラブは 2500 地区にもほとんど無く、他クラブでは女性を入れるか入れないかの問答



さなかの時でした。そんな頃より私達はいろんな角度で視線を受けていることを、直接的・間接的に聞

こえていました。おそらく２人は、間もなく関係が悪くなり離れることになるだろう･・・が、注目点

でした。ですが 1000 回例会の時を迎えるまで同席でき、その上素晴らしい女性会員が増え、有難くも

嬉しく思っています。それも良い男性会員の支えと、暖かい思いやりのお蔭と感謝しています。これか

らも今までに増して楽しく豊かなクラブでありますことを願っています。 

④ 友重正親会員 

≪ある出来事≫ その事件は設立 3 年目になろうとしている時におきました。会長・幹事予定者が退

会し、モーニングロータリークラブはどうなってしまうのだろうかと思いましたが、大先輩の深田さん

が会長に選出され、何とか会は存続することができました。しかし会員数の減少が続き歴代の会長は頭

を悩まされ続けました。会員数の減少に歯止めがかかったのは創立 10 周年の頃で、何とか会が存続で

きそうでホットした事が忘れることができません。 

⑤ 桑原義彦会員 

私にとって、これまでの例会すべてが思い出の積み重ねです。毎週早朝例会（AM7:30~8:30）を行う

クラブは全国に５ヶ所しかありません。当クラブの例会は、ホテルの最上階（15Ｆ）です。朝の清々し

い空気と眩しいほどの太陽、きれいに見える山の稜線と緑を眺め、刻々と変わる風景を体に感じながら

の例会でした。その例会が 1000 回になったかと思うと感無量になります。 

 今後もクラブの会員と共に、元気で健康な日々を過ごせるように努力し、職業奉仕と社会奉仕を軸に

続けていければと思う今日です。 

⑥ 飛弾野正幸会員 

≪1000 回記念例会にあたって≫ 会員の皆様並びに退会会員の方のご指導にあずかり、チャーターメン

バーとして 1000 回例会に出席出来ありがとうございます。小栁会長さんが例会に四つのテストを全員で朗

読しています。私も、社員・家族など皆に公平か、皆のためになるかどうか等心をこめて、今まで切磋琢磨

して会社創立 47 年目になり、これもロータリーの会員のご指導の賜です。ありがとうございました。 

⑦ 竹澤元男会員 

私が今思い出すのは、たまたま私が会長をさせて頂いた年の 11 月 6 日、旭川モーニング RC 例会が 

500 回の時です。その時の例会は通常の例会場です。その時は 500 回を記念して、くすだまを手造りし

て 500 回を記念してのお祝いと致したことです。 

その時は 500 回まで 11 年かかってしまいましたので、1000 回の時は私はいない事と思っておりまし

たが、22 年目まで私は元気で仲間と一緒におれる事に感謝致します。 

⑧ 武田昭宏会員 

私が入会しましたのは 1995 年（平成 7 年）9 月で、入会 20 年目になります。この間メイキャップを

含めて現在まで 100％の出席を守っています。 

思い出に残る例会との事ですが、多少入会前のお話をしたいと思います。 

私が入会申請して約 3 か月間、何も音さたなくて・・・入会はだめだなと思っていましたが、ＪＧ

大先輩の深田会員から TEL が有り 9 月に入会できますとの報告を受けて、9 月 7 日の入会を済ませ例

会に出席しますと、ロータリーの要領・特に四つのテストと言行はこれに照らしてから、 

「・真実かどうか・みんなに公平か・好意と友情を深めるか・みんなのためになるかどうか」・・・ 

ではなく・・・まったく期待の裏切る例会であり、親睦の二次会も行為と友情を深めるかの裏腹の言

動と行動の連続であり、驚く事ばかりの一ヶ月余りでしたが・・・さすが大人のロータリアンの集ま

りであり、決定した事は全員で協力をして楽しくてすばらしい例会づくりに一生懸命であった事は今

でも目に焼き付いています。 

この経験が今のモーニングロータリーの活力の源になって生きていると思います。 



なぜこの様な問題が発生したか・・・結論だけ申し上げますが、クラブ内での人事案件等の内乱が発生

しこの雰囲気になった模様です。私も入会７月が 9 月となりました。 

入会前の希望に満ちた気持ちと入会後の温度差が異常な段差がありすぎ切替に苦慮いたしましたが、

この経験を乗りこえて我がモーニング RC が特に「好意と友情」あふれる基礎ベースが出来て、この四

つのテストも他クラブの模範となる様に成ったと思っています。 他クラブから何をやってもモーニン

グさんは 40 名以上の会員の活力があり活動をしていますねと言われる様になり大変うれしく思ってい

る所です。 

話は変りますが、例会での思い出ですが・・・・ 

2000～2001 年 河﨑会長の時に、後に地区で活動優秀賞と表彰「実りの秋に飢餓体験」130 名前後を

江丹別にて地域奉仕活動が・・・私がロータリーに入会した最初の感動した例会でありました。 

2002～2003 年 桑原会長に幹事を指名され、10 周年事業・記念式典が実施 

記念事業：東鷹栖ふれあい公園にさくらの記念植樹 

記念講演：継続事業の「飢餓・病気・ストリートチルドレンのための」日本国際飢餓対策機構の主事 

神田氏を迎えての講演 

友好クラブ：ワインとピアノの夕べ（私の娘がピアノを弾かせてもらいました。感謝・・・） 

2007～2008 年 私が会長の時に 15 周年記念式典・祝賀会が開催され、大幹事に友重さんが幹事とい

う事で、すべて仕切っていただき 千鳥ヶ池に浄化広報モニュメントを設置し旭川市に寄贈をし、RI 特

別表彰の意義ある業績賞も頂き、クラブ管理運営に初の CLP を導入を致しました。 

2012～2013 年 石川会長の時に 旭川 MRC20 周年記念式典・祝賀会が開催され、記念事業でバリア

フリー型水のみ器を旭川市に寄贈 

2013～2014 年 我がクラブから友重ガバナー補佐が選出され全会員の持前の協力で H26 年 4 月 5 日

IM を無事大成功致し、感動と感謝でいっぱいです。 

!! 私の人生 !! 「会社があっての・・・ロータリー、ロータリー生活あっての・・・会社であります」 

メンバーの皆さん 少しづつ老いてきていますので、今後共 やさしく手を取っていただき、宜しくご

指導をお願い致します。 

  

締めの乾杯 井上雄樹会員 

本日の 1000 回例会に出席して、あらためて歴史を感じました。 

入会順でいえば私より若い方もいらっしゃいますが、 

年齢でいうと私が一番若い会員    😊 かんぱ～ぃ!! 😊 

ということになります。     

私も次の 1500 回、2000回

に向けてがんばっていき

たいと思います。ここに 

おられる皆様も長生きし

て頂き、次の 2000 回への

出席ができる様に乾杯し

たいと思います。 

 

広報委員会：笹川和廣(長）井上雄樹 佐藤克司 


